

Pemenang Pertama Piala Dandim 0809 Cup I Tahun 2022 di Raih Tim Bola Voli Putra Mulia Kediri dan Tim Putri V3 Blitar

Tony Rosyid - INDONESIASATU.CO.ID

Sep 27, 2022 - 19:54



Dandim 0809 kediri mengenakan jersey ungu saat memberikan hadiah

Kediri,- Malam Grand Final Bola Voli Dandim I Cup 2022 yang berlangsung meriah di GOR Jayabaya Kediri,dengan antusias warga yang luar biasa ramai untuk menyaksikan pertandingan. Minggu 25 /9/2022

Sebagai awal pembukaan Grand Final Bola voli Putra Piala Dandim Cup dihibur dengan, Pertandingan hiburan yang mengundang lucu dan tawa meriah dari seluruh penonton dan peserta, antara tim bola voli Waria serta pertandingan persahabatan antara Tim Polres Kediri dan Tim Kodim, Tim Kodim berhasil memenangkan pertandingan dengan skor 2-0.



Grand Final pertandingan ini yang bertanding antara Tim Mitra Utama kota Kediri dan Tim Putra Mulia dari Desa Dawung Kecamatan Wates. Kabupaten Kediri. Dalam turnamen bola voli Dandim Cup 1 th 2022 ini peserta terbuka untuk umum. Peserta dari berbagai kota turut ikut dalam Turnamen pertandingan ini diantaranya dari Surabaya, Sidoarjo Blitar dan lain lain.

Turnamen Bola Voli Dandim Cup I 2022 yang memperebutkan piala bergilir dan hadiah fantastis total 50 Juta rupiah ini diikuti oleh 16 tim putra dan 16 tim putri

Pada tanggal 23 September Grand Final Putri mempertemukan Tim V3 dari Blitar dan Mitra Utama Kabupaten Kediri dan di menangkan oleh V3 dari Blitar dengan skor 3-2. Sedangkan juara ketiga tim Kancil Mas dan ke empat Bintang Kelud.

Jalannya Pertandingan Group Putra yang mempertemukan tim Mitra Utama dan tim Putra Mulia sangat menarik dan sengit serta Saling jual beli serangan dan smas sangat menegangkan penonton dalam pertandingan ini.

Di Peroleh angka saling susul menyusul membuat pertandingan menjadi lebih menarik dan sangat seru.

Akhirnya tim Putra Mulia berhasil memenangi set pertama dengan 25 - 22

Pada babak kedua keadaan tidak seketat pada babak pertama tim Putra Mulia mendominasi permainan. Akhir set kedua dimenangkan dengan mudah oleh Putra Mulia dengan skor 25 -16.

Pada set ketiga akhirnya tim Putra Mulia memenangkan pertandingan dengan skor 25 - 20. Dengan demikian tim Putra Mulia berhasil menang mutlak tiga set langsung 3-0.

pemenang dalam final turnamen Bola Voli Dandim Cup I Thn 2022 sebagai berikut :

Tim Putra

Juara I Putra Putra Mulia Kediri

Juara 2 Putra Mitra Utama Kediri

Juara 3 Bank Jatim

Juara 4 Putra Munawar

Tim Putri

Juara 1 V3 Blitar

Juara 2 Mitra Utama Kediri

Juara 3 Kancil Mas

Juara Harapan Bintang Kel.

Juara 1 Rp. 10.000.000 + Tropy + Piagam penghargaan

Juara 2 Rp. 7.000 000 ,-. + Tropy + Piagam penghargaan

Juara 3 Rp. 5.000.000,- + Tropy + piagam penghargaan

Juara Harapan Rp 3.000.000,- + piagam penghargaan

Pada akhir pertandingan Komandan Kodim 0809 Letkol Inf Ruly Eko Suryawan, S. Sos, mengucapkan syukur dan terima kasih kepada seluruh panitia penyelenggara acara dan khususnya warga kota Kediri maupun kabupaten Kediri tentunya wali kota serta Bupati atas supportnya hingga terselenggaranya Turnamen Dandim Cup I Th 2022 ini.

Dandim juga menyampaikan harapannya turnamen ini bisa jadi agenda tahunan.

“Mudah mudahan adanya turnamen bola voli ini bisa jadi agenda tahunan dengan adanya piala bergilir ini bisa kita lestarikan banyak potensi dari remaja kita yang memiliki kemampuan handal,"mudah mudahan mereka terpilih sebagai atlet PON, SEA GAMES dan sebagainya.” Pungkasnya Dandim 0809 kediri.

(Red)